
Roberto  Baggio:  “Mi  piace
molto  Lautaro  Martinez,
l’avevo già visto…”
Roberto Baggio parla al Festival dello Sport organizzato dalla
Gazzetta dello Sport: Un giocatore che mi piace guardare al
momento? Lautaro…
Read More
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